



PAROISSE SAINTE GERMAINE & SAINT JEAN DE CACHAN

38 avenue Dumotel 94230 CACHAN
Tel/Fax : 01 46 65 13 74
<http://www.eglise-catho-cachan.org>

L'Esprit envahit tout....

Le feu que Jésus est venu allumer sur la terre saisit les apôtres.

Et l'Esprit de Dieu envahit tout, et passe maintenant par les apôtres. La Parole de Dieu est annoncée par leurs bouches, et leurs vies exposées, données, attestent l'authenticité de ce qu'ils annoncent. Et tous les hommes, toutes les femmes de la terre, tous les peuples et toutes les nations, peuvent entendre cette Parole dans leurs langues. Pas de langue particulière, pas de mode de vie différent, pas de regroupement selon un rituel mystérieux et autour d'un gourou fascinant. L'Eglise naissante est libre ! Elle vit de l'Esprit ! Elle est envoyée dire et vivre la Parole de Dieu dans toutes les cultures, à la rencontre de toutes les religions et engagée au côté de tous les hommes de bonne volonté pour défendre la dignité de la condition humaine. Car la créature humaine animée du souffle de Dieu dès les commencements, revêt désormais la splendeur du Christ. Réjouissons nous que le Christ puisse être connu, aimé, célébré, annoncé, dans tout l'univers.

L'Esprit réconcilie....

L'Esprit consume en nous et entre nous le mal qui divise, la haine qui rejette, la violence qui détruit ! L'Esprit réconcilie, guérit, console, soutient. Insaissable Il est pourtant au plus intime de nous même, souffle, respiration de notre existence. Il nous centre en nous même, nous permet de nous trouver, de devenir soi, et dans le même mouvement, il suscite notre ouverture, le don total de nous même à nos frères, l'oblation de notre vie. L'Esprit est l'Amour de Dieu notre Père en acte dans notre vie. C'est cet Amour là qui transfigure toute la vie de Jésus que nous suivons pas à pas dans l'Evangile. Jésus accueille les pécheurs et pécheresses, ils retrouvent leur dignité, libres ils prennent leur vie en main, les malades sont guéris ils clament les merveilles de Dieu, les malheureux, les petits, et les pauvres ne sont plus ignorés, Jésus est au milieu d'eux, il est l'un d'entre eux. Allez fêter les quartiers de Cachan le 2 Juin !

D'une pentecôte 2007 à l'autre... !

L'Esprit fait grandir l'Eglise, il suscite les charismes, les audaces, les dynamismes, dont elle a besoin pour servir dans la société et dans le monde une humanité plus belle, comme Dieu l'Aime. Invoquons ces dons de Dieu pour l'Eglise qui est ici dans notre secteur pastoral « Val de Bièvre ». Invoquons également les dons de discernement, de conseil, de décisions, sur les communautés paroissiales, les aumôneries, les associations, les mouvements. Puisse nous permettre, que la perspective du non remplacement du Père Jean Luc Mairot comme curé de la paroisse de l'Haj les Roses, en septembre 2008, soit source, de renouveau dans la vie de chaque baptisé, de dynamisme missionnaire, d'initiative pour la pastorale des jeunes et des vocations, et de communion fraternelle entre paroisses. Rendez vous à Pentecôte 2008 !

Père Marc Lulle

Dimanche 10 juin 2007 Sainte Germaine

10h : Aller au cœur de la foi

10h45 : Messe des familles Eveil à la foi

10 et 11 juin 2007

Quête pour le denier de Saint Pierre

samedi 2 juin 2007 Cachan en fête

11h-18h : fête dans chaque quartier

19h : soirée dansante au stade de l'ESTP

Messes : samedi 18h30 St Jean ; dimanche 10h45 Ste Germaine ; lundi 19h Ste Germaine, jeudi 19h St Jean, vendredi 9h Ste Germaine
Accueil à Sainte Germaine, 38 avenue Dumotel : lundi et mardi de 16h30 à 19h30, mercredi et vendredi de 17h à 19h
jeudi et samedi de 10h à 12h

Permanence téléphonique : du mardi au vendredi de 8h à 12h, au 01 46 65 13 74
Père Marc LULLE 01 46 65 13 74

Lisieux 2007

Samedi 12 mai, des jeunes de 6èmes de l'aumônerie des collèges ont participé à la journée de pèlerinage à Lisieux organisée par la Coopération Missionnaire d'Ile-de-France. 2000 jeunes et animateurs se sont ainsi rassemblés pour découvrir le message de Sainte Thérèse et pour échanger sur le thème *Avec Jésus-Christ, osons la paix.*

Voici quelques échos de ce temps fort :

- « C'est le pèlerinage des enfants du catéchisme en 6^{ème}.

On se connaît et on a plaisir à partager cette journée ensemble avec les animateurs caté et le père Marc Lulle. J'ai aimé cette basilique. C'était très bien. » Diéna F.

- « Une belle journée même si on s'est levé très tôt puisque le car est parti à 6 heures du matin. Tout était nouveau pour nous. Tout ce monde dans la basilique, c'était très impressionnant ! »

- « Témoignage, visite, messe, j'ai tout aimé ! » Thomas L.

- « J'ai appris la vie de Sainte-Thérèse dont nous avons déjà parlé un peu au catéchisme. J'ai aimé la messe, c'était bien ! » Elise P.

- « La messe était animée, très gaie avec des chants et une gestuelle. Témoignage ou visite, tout était intéressant. Et on était tous ensemble. » Lucie L.

Zoom sur l'Equipe Espérance

Nos prêtres sont de moins en moins nombreux. Nous ne pouvons pas laisser nos frères quitter cette terre sans les présenter au Seigneur dans ce qu'ils ont fait de bien.

Pour cela, des laïcs se mettent en marche. Nous accueillons les familles en deuil, nous les soutenons dans leur peine, nous essayons de leur transmettre notre espérance et nous les aidons à organiser la célébration ; c'est notre façon d'aider notre prochain et d'être dans le commandement du Christ.

L'équipe se présentera auprès des paroissiens aux **messes des 9 et 10 juin 07.**

Contact : Marie-Madeleine Larue 01 46 64 04 00

Travaux de nos paroisses

La phase de réflexion n'est pas encore aboutie puisqu'il reste quelques points à finaliser avec les cabinets d'architectes retenus. Le prochain numéro du journal de Cachan apportera un premier descriptif encore succinct. Le projet prend forme définitive et sera présenté à la rentrée de septembre 07.

N'hésitez pas si vous le souhaitez à contacter :

- Antoine Leclerc, responsable du groupe de réflexion 01 46 64 80 18
- Sylvie Langlois, communication 01 46 63 61 38

JMJ 2008

En juillet 2008 auront lieu à Sydney les 21^{ème} Journées mondiales de la Jeunesse sur le thème : « *Vous allez recevoir une force, celle de l'Esprit-Saint qui descendra sur vous. Vous serez alors mes témoins* » Actes 1,8

Tous les jeunes du Val-de-Marne qui le souhaitent pourront partir aux JMJ en Australie en juillet 2008 avec le groupe diocésain.

Une première réunion d'information est proposée à tous ceux qui sont intéressés (jeunes, accompagnateurs, responsables de groupes...) **le dimanche 3 juin 2007 de 14h30 à 16h30 à l'évêché de Créteil.**

Réjouissons-nous !

110 adultes seront confirmés à la cathédrale les 27 mai et 3 juin.

L'accueil de l'autre

Réflexion sur ce thème le **mercredi 20 juin à 20h30**
à la paroisse protestante de Bourg-la-Reine
26 rue Ravon

Organisée par l'association œcuménique de la Région de Bourg-la-Reine

Le paysage catholique français actuel

conférence avec le père Michel Anglarès
vendredi 15 juin à 20h30
à la paroisse protestante de Bourg-la-Reine
26 rue Ravon

Organisée par l'association œcuménique de la Région de Bourg-la-Reine

Nos joies, nos peines

Baptêmes Léa QUENARDEL le 9 juin
Cameron MINOS le 9 juin
Robin PENARD le 9 juin

Mariage Cécile SOUVESTE
et Eric VANHOYE le 9 juin

Funérailles Manuel PEREIRA le 18 mai
Madeleine PRAT le 22 mai
Monique GRANDPIERRE le 29 mai

CALENDRIER

Mardi 29 mai	20h30	Sainte Germaine	Préparation au baptême
Vendredi 1 ^{er} juin	9h45	Sainte Germaine	Equipe Espérance
Dimanche 3 juin	10h45	Sainte Germaine	Première Communion des CM2
Mardi 5 juin	20h30	Sainte Germaine	Préparation au baptême
Jeudi 7 juin	20h30	Sainte Germaine	Comité de pilotage des travaux
Vendredi 8 juin	9h45	Sainte Germaine	Equipe d'accueil
Samedi 9 juin		Rungis	EPS-EAP du secteur
Dimanche 10 juin	10h	Sainte Germaine	Aller au cœur de la foi
	10h45	Sainte Germaine	Messe des familles et éveil à la foi
	12h30	Sainte Germaine	Repas-bilan catéchuménat

